



Sindicato de policía: 62 agentes asesinados en 2022

- Rufaro Manyepa
- [19/1/2023](#)

La Orden Fraternal Nacional de Policía informó el 3 de enero de que 62 policías murieron a tiros mientras cumplían con su deber en 2022, únicamente uno menos que el récord de 63 de 2021. En general, el número de policías muertos por disparos ha estado aumentando. El año pasado 331 agentes recibieron disparos, un 6% más que en 2020 y un 13% más que en 2019.

Reduciendo el presupuesto de la policía: Patrick Yoes, presidente de la Orden Fraternal Nacional de Policía, culpa a la creciente anarquía.

Este último año ha sido uno de los más peligrosos para la policía en la historia reciente debido al aumento de la violencia dirigida hacia los agentes del orden, así como a la crisis de delincuencia en todo el país, donde los delincuentes se han visto alentados por las políticas fracasadas de fiscales complacientes y políticos cínicos.

—Patrick Yoes

Algunos delincuentes han atacado específicamente a agentes de policía. El año pasado se registraron 89 ataques independientes de tipo emboscada contra la policía en los que 126 agentes resultaron heridos de bala. Esto no incluye los casos en donde dispararon contra los agentes pero no fueron impactados.

Desde los disturbios antipoliciales de 2020, los llamados para reducir el presupuesto de la policía son cada vez más fuertes. El sentimiento contra la policía ahora está más extendido que nunca. Y también lo está la delincuencia violenta.

Anarquía: "¿Se da cuenta de lo mortalmente peligrosa que es esta tendencia a la ilegalidad?", preguntó el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry. "Muy poca gente lo hace. Pero ofrece una visión profunda de la verdadera naturaleza de la amenaza a la que se enfrenta Estados Unidos hoy en día". Para saber más sobre el origen de toda esta anarquía, lea el capítulo 2 del libro del Sr. Flurry [Estados Unidos bajo ataque](#). "La ley bajo ataque".